

ASPIRASI WARGA

Kejar Target Capaian Vaksinasi Covid-19, Babinsa, Bhabinkamtibmas Slukep Dampingi Tenaga Nokes Gelar Vaksinasi Pada Malam Hari

Agung widodo - PATI.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 7, 2022 - 23:22



Dalam Bulan Ramadhan ini kegiatan Vaksinasi covid-19 tidak berhenti dilaksanakan, bahkan di Desa Slungkep, Kecamatan Kayen dilaksanakan pada malam hari mulai pukul 20.00 WIB s/d 23.00 wib yang dipusatkan di Balaidesa Slungkep, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati. Rabu, (06/04/2022).

PATI- Dalam Bulan Ramadhan ini kegiatan Vaksinasi covid-19 tidak berhenti dilaksanakan, bahkan di Desa Slungkep, Kecamatan Kayen dilaksanakan pada malam hari mulai pukul 20.00 WIB s/d 23.00 wib yang dipusatkan di Balai desa Slungkep, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati. Rabu, (06/04/2022).

Turut hadir dalam kegiatan tadi malam terlihat kepala Desa beserta Perangkat Desa, Babinsa Serka Siswanto, Bhabinkamtibmas, Bidan Desa Slungkep yang mendampingi tim vaksinator dari Puskesmas Kayen yang dipimpin oleh dr. Indri.

Warga yang mengikuti vaksinasi cukup antusias dengan pencapaian sebanyak 179 orang dengan sasaran masyarakat umum usia 18 tahun keatas dan lansia dosis I, II dan III (Booster) dengan jenis vaksin yang digunakan adalah Sinovac, Pfizer, Covovax dan Aztrazineka.

Menurut keterangan dari Babinsa Serka Siswanto bahwa kegiatan vaksinasi Covid-19 dilaksanakan pada malam hari karena saat ini bertepatan dengan puasa bulan Ramadhan sehingga dilaksanakan setelah pelaksanaan ibadah Shalat tarawih.



“Tadi malam kami Babinsa bersama Bhabinkamtibmas, Bidan desa serta Kades dan perangkat desa bersinergi mendukung kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan di balai desa Slungkep kecamatan Kayen,” ujarnya.

“Alhamdulillah masyarakat cukup antusias karena ada sebanyak 179 orang mengikuti vaksinasi covid-19 dosis I, II dan III (Booster) yang dilaksanakan rekan-rekan Nakes dari Puskesmas Kayen,” terangnya.

Ia berharap kedepan apabila ada kegiatan vaksinasi lagi bisa lebih banyak lagi masyarakat yang belum disuntik vaksin supaya bisa mendaftarkan diri. “Ini kan untuk kepentingan kita sendiri setelah divaksin agar imunitas tubuh bisa meningkat,” tandasnya.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendim Pati